

ふじだな

青江小学校 学校だより 第1号

2024.4.30 文責 大野光代

めざす子ども像

- ① きらめずにチャレンジする子
- ② おきな声で挨拶する子
- ③ がおを大切にする子

2024年度の青江小学校 元気よくスタートしました

4月8日に着任式と始業式を行いました。青江っ子たちは、初めての出会いに少々緊張した様子でしたが、着任者が話し始めると全員が目と体を向けて話を聞いてくれました。私は、相手や場を大切にしようとする青江っ子の姿に感動しました。そして、青江っ子たちに出会えたことに感謝しました。この素敵な出会いに2024年度の青江小学校を「青江っ子の笑顔が輝く元気で幸せな学校」にしていこうと校長としてあらたに決意しました。今年度も保護者の皆様、地域の皆様の本校教育活動へのご理解とご支援をお願いいたします。



学校教育目標

人も自分も大切に、自ら考え伝え合い、夢に向かって進んでいく青江っ子の育成

2024年度の青江小学校学校教育目標とグランドデザインです。ご家庭や地域にしっかりと根を張り、「元気いっぱい・やる気いっぱい・笑顔いっぱい」の学校にしていきます。そして、4枚の花びらが大きく開くように4つの重点目標の達成に力を尽くし、学校教育目標にある青江っ子を育てます。大きな花が咲くように授業や行事を通して、いろんなことに感動し、他者に感心し、出会いに感謝できる学校環境を教職員一同で創っていきます。

新1年生16名が入学して 全校120人になりました！

4月10日に入学式を行いました。今年は5・6年生が出席して、青江っ子の先輩として優しい笑顔で新1年生を迎えました。保護者や来賓の方に見守られる中、担任の山本先生が新入生一人ひとりの名前を呼ぶと、まっすぐ手をあげて「はい。」と大きな声で返事ができました。

式の中では、「自分の命を大切にすること。自分でできる力をつけること。優しい心の持ち主になること」も校長と約束しました。この日から青江小全校児童120名がそろいました。



今年度の学年始め授業参観・保護者会をしました！



4月24日は、保護者のみなさんに授業を参観していただきました。進級した学年でも子どもたちは、授業に意欲的に取り組み、すすんで発表する姿を見せていました。1年生もお家の方や友だちを前に、どきどきしながらもしっかりと自分の発表ができました。



みんなで つくみん公園へ！お見知り遠足を行いました！



4月26日にお見知り遠足をしました。雨も上がり新緑の中、みんな元気に歩きました。公園では、2年生から5年生が、6年生と手をつないだ1年生を笑顔と拍手で迎えました。

運営委員会が考えた全校遊びでは自己紹介をしたり、クイズをしたりして、みんな笑顔で仲良くなれました。



5月行事予定

- 1日(水)委員会活動 市一斉退庁日
- 2日(木)平和集会・平和学習
- 8日(水)保戸島小との交流(3・6年)
- 10日(金)市教研一斉部会(短縮4校時)
- 13日(月)心臓検診(1年),教育相談①(短縮5校時)
- 14日(火)学校運営協議会,教育相談②(短縮5校時)
尿検査
- 15日(水)教育長・教育委員学校訪問
- 16日(木)内科検診(3・6年),教育相談③(短縮5校時)
- 17日(金)あいさつ運動,教育相談④(短縮5校時)
- 20日(月)教育相談⑤(短縮5校時)
- 21日(火)耳鼻科検診(1・4年)
- 23日(木)九重合同宿泊学習(5年)~24日
交通安全教室(1・3年)
- 28日(火)尿検査(2次)
- 29日(水)委員会活動
- 30日(木)眼科検診
- 31日(金)不審者対応訓練・引き渡し訓練



2024年度青江小に着任しました どうぞよろしくお祈いします

- 校長 大野 光代 (九重町立淮園小より)
- 教頭 三宮 一晃 (大分市立植田南中より)
- 児童支援 仲村 善彦 (津久見小より)
- 養護教諭 佐々木 楓 (津久見第二中より)
- 理科専科 桑原 誠子 (津久見小より)
- 図書支援員 中塚みなみ (津久見第二中より)
- スクールSS 石井 楓 (堅徳小より)
- 学習指導員 中川 麻理